

Stadtspiegel Krefeld Ausgabe 23.05.2007 Auflage: 120.000



Gegenseitige Hilfe unter extremen Bedingungen: Teamgeist ist alles bei der Rallye Grand Erg.

Mensch und Maschine im Kampf mit der Wüste

chlaglöcher auf Krefelds Straßen können Christof Brass nicht schocken - schließlich fährt er mit seinem Landrover 60-Meter hohe Dünen rauf und runter!

Seit acht Jahren fährt Christof Im Gepäck einen stolzen dritten richtig ran." Dass mit Naturge-Platz bei der Marathonrallye "Grand Erg", den er gemeinsam mit seinem Navigator Thomas

Krumey (46) erreicht hat. In sieben Wertungstagen haben 25 Teams 2.500 Kilometer mit teilweise 400 Kilometer langen Tagesetappen zurückgelegt. "Es ging über Sand, Schotterpisten und Salzseen", berichtet Brass, der bei der Rallye als Titelverteidiger antrat. "Mit dem dritten Brass (44) mit dem amtlichen Platz sind wir aber auch zufrie-Kennzeichen KR - CB - 83 durch den. Wir müssen unser Fahrdie Seidenstadt-seit 2001 durch werkskonzept noch mal komplett die Wüsten der Welt. Gerade ist überarbeiten. Das war dieses er aus der Sahara zurückgekehrt. Mal nix. Da müssen wir noch mal walten nicht zu spaßen ist, hat das Krefelder Team Desertrunner hautnah erlebt: "Ein vorausfah-



Das Krefelder Team Desertrunner: Fahrer Christof Brass (rechts) und Navigator Thomas Krumey (links).

INFO

Grand Erg

(nl) Paris-Dakar im Kleinformat: Ein Tross von 45 Fahrzeugen fährt bei der Marathon-Rallye 2.500 Kilometer quer durch die südtunesische Wüste, unter anderem durchs Sperrgebiet zwischen Lybien und Algerien. Nur 25 fahren "in Wertung", der Rest sind Versorgungsfahrzeuge, Streckenposten, usw. Grand Ergist übrigens der Name der riesigen Sandmeere im nördlichsten Ausläufer der Sahara, Mehr Infos gibt's im Internet: www.desertrunner.de

rendes Fahrzeug war in den Dünen seitlich vom Dünenkamm gerutscht, hat sich zweimal seitlich überschlagen und kam auf der Fahrertür zum Liegen. Kein schöner Anblick! Wir sind sofort hin und haben geholfen, das Team aus dem Fahrzeug zu befreien."

Zum Glück hat sich niemand verletzt. KR - CB - 83 wird sich 2008 jedenfalls wieder seinen Weg durch die Wüste bahnen. Brass: "Wir sind im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder dabei!"

> Text: Nadine Lente Fotos: www.desertrunner.de